
1 

新庁舎建設の工事説明会の開催結果について 

 
１．開催日と参加人数 

 ①令和６年４月１９日（金）午後７時開催  参加者７名 

②令和６年４月２０日（土）午後１時開催  参加者４名 

 

２．次第 

（1）挨拶 

（2）新庁舎建設について 

（3）工事について 

（4）質疑応答 

 

3．質疑応答でいただいたご意見やご質問 

№ 質疑内容 質疑に対する回答 

１ 工事中は、これまでより郵便局前の車両の通行が

増えると思いますが、安全のため国道１７０号と

郵便局前の道路が交差するセブンイレブン傍の交

差点に信号を設置できないのですか。 

信号機の設置については、警察をはじめ関係機関

との協議等が必要となるため、引き続き検討して

まいります。 

２ 近隣には小中学校などの教育施設がありますが、

工事中の安全対策を聞かせてください。 

工事現場の出入口には電動ゲートを設置して、車

両の出入りをスムーズにするとともに、警備員が

常駐し交通誘導を行います。 

また、大型車の通行が多い日程では、警備員を増

員して安全な誘導に努めます。 

３ 解体する建物にアスベストは含まれているのでし

ょうか。また、それらの撤去工事を実施する時期は

いつでしょうか。 

近々解体を予定している現庁舎北館の外壁部分に

はアスベストは含まれておりませんが、内装等の

一部には含まれており、必要な安全対策を施した

上で除去を行います。また、時期は令和６年６月

頃からの実施を予定しています。 

４ 新庁舎完成後の駐車場について、料金や管理方法

などは決まっていますか。 

まだ決まっていませんので、今後、検討してまい

ります。 

５ 工事中の来庁者の駐車場は確保できているのでし

ょうか。 

工事期間中は、駐車台数が最小で７０台程度とな

りますが、大勢が集まる会議を他施設で開催する

など、できるだけ集中することがないよう工夫し

てまいります。 

６ 解体工事中、市役所東側にある里道の通行はでき

ますか。 

工事内容によっては、通行止めにさせていただく

こともあるかもしれませんので、ご協力をお願い

いたします。 

７ 新庁舎には、町会の会合などでも利用できる場所

はありますか。 

新庁舎の１階には「市民協働スペース」を設け、

市民の方にも使っていただけるような場所を計画

していますので、詳しい使い方などについては、

今後、検討してまいります。 

８ 工事中の騒音について、学校への影響は大丈夫で

しょうか。 

近隣の学校と連携をはかり、大きな音の出る工事

のタイミングを調整しながら、できる限り配慮し

てまいりたいと考えております。 

９ 市役所南側の道路が狭いため、新庁舎建設後も混

み合うイメージがあるのですが大丈夫でしょう

か。 

新庁舎の完成後は国道 170 号側から市役所南側の

道路まで、敷地内を通り抜けられるように計画し

ていますので、南側の道路から入ってきた場合で

も国道 170 号側から出ることが出来る上、敷地内

で待機や転回をしていただくことも可能です。 

10 北側隣地との間に細い道がありますが、新庁舎完

成時にはどうなりますか。 

新庁舎の完成時には、北側隣地との間を緑化する

代わりに、新たに遊歩道を設けることで、これま

で通り東西を通りぬけいただける計画としていま
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№ 質疑内容 質疑に対する回答 

す。 

11 「実施設計説明書」１ページの新庁舎の配置図で

は、新庁舎の１階に「通用口」と書かれた出入口が

ありますが、来庁者は利用できないのでしょうか。 

どなたでもご利用いただけます。 

 


